
我现在住的是两房一厅，想给儿子买套房，按照现在的房价，
干到退休也是不可能的。 ——万通地产常务副总 姚鹏

关于房价

民营企业如果在发展当中，都等黄灯转成绿灯了才走，很多企
业都会死掉，事实上很多企业都是在黄灯的时候就开始走了。

——海星集团董事局主席 荣海

很多事情都可以回答为什么，但做慈善没有。企业的最终目
的不是赢利，而是为社会作出贡献。 ——香江集团总裁 翟美卿

我每时每刻都如履薄冰，战战兢兢。 ——海航集团董事局董事长 陈峰

关于慈善

关于工作

关于企业
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如意湖畔，深度对话民企精英
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